

## FORMULAIRE

**Traitement des ephelides. (TOUVENAINT)**

1° Lotionner matin et soir la peau du visage avec la mixture suivante :

Sulfophénate de zinc..... 4 grammes.  
Glycérine..... 60 —

2° Appliquer tous les 2 jours une conche de la préparation suivante sur les taches de rousseur :

Précipité blanc..... } àâ 4 grammes.  
Sous nitrate de bismuth..... }  
Glycérolé d'amidons..... 15 —

(Gaz. Hebdomadaire de Méd. et de Chir.)

**Moyens de nettoyer la peau tachée par l'acide picrique**

Le seul inconvénient qu'on puisse reprocher au traitement des brûlures par l'acide picrique est celui de teindre en jaune les doigts du chirurgien d'une manière persistante. Or, en faisant dissoudre d'abord l'acide picrique dans l'alcool et en l'étendant d'eau ensuite, le pouvoir colorant est beaucoup moindre et, de plus, la coloration de la peau disparaît avec un simple savonnage.

Voici la formule à employer :

Acide picrique pulvérisé..... 5 grammes.  
Alcool ..... 50 —

Faire dissoudre et puis ajouter :

Eau distillée et bouillie..... 1000 —

Lorsqu'il s'agit de grandes quantités de solution, il n'est pas même nécessaire d'ajouter la quantité d'alcool pour produire la dissolution de l'acide picrique, mais ce dernier peut rester pendant quelque temps dans une petite quantité d'alcool ; sans qu'il soit dissous, et puis on verse le tout dans la quantité d'eau correspondante.

(Journal de méd. et de chir. prat.)

**Desinfection des selles dans les maladies contagieuses**

On emploie le mélange antiseptique suivant :

Sulfate de zinc..... 100 grammes.  
Acide sulfurique..... 5 à 10 —  
Essence de mu blanc..... 0 gr. 2 centigr.  
Bleu d'indigo ..... 0 gr. 15 —

L'indigo n'est là que comme indice distinctif, pour éviter des méprises.

5 grammes de ce mélange, placés dans le vase avant l'emploi, empêchent la mauvaise odeur des selles et de l'urine.

(Progrès Médical)

**Interets professionnels****Assemblée triennale du Collège des médecins et chirurgiens de la Province de Québec****ÉLECTION DES GOUVERNEURS**

L'assemblée triennale du Collège des médecins et chirurgiens de la Province de Québec a eu lieu, à la Salle des Promotions de l'Université Laval, à Montréal.

Les délibérations ont été très orageuses ; elles ont été publiées dans les journaux politiques, de sorte que nous croyons inutile de les reproduire.

La grande majorité des médecins présents au nombre de 500 ou 600 se sont déclarés hostiles à l'ancien Bureau.

Voici le résultat :

DISTRICT DE MONTREAL : Beauharnois, Dr C. Marshall ; Bedford, Dr C. L. Cotton ; Iberville, Dr E. N. Chevalier ; Joliette, Dr M. S. Boulet ; Montréal, Dr T. Cyprihot ; Ottawa, Dr E. L. Quirk ; Richelieu, Dr E. H. Provost ; St-Hyacinthe, Dr E. Turcotte ; Terrebonne, Hon. Dr D. Marcell.

VILLE DE MONTRÉAL : Dr J. E. Baril, Dr L. J. V. C'éroux,

Dr J. I. Desroches, Dr S. Girard, Dr A. R. Masolais, Dr J. A. Macdonald.

DISTRICT DE QUÉBEC : Beauce, Dr T. Fortier ; Gaspé et Rimouski Hon. Dr R. Fiset ; Kamouraska, Dr P. E. Grandbois ; Montmagny, Dr S. Boldue ; Chicoutimi, et Saguenay, Dr Jules Constantin ; Québec, Dr J. E. Ladrière ; Dr M. Brophy.

VILLE DE QUÉBEC : Dr S. P. Boulet ; Dr F. X. Dorion, Dr C. Gingras, Dr A. Jobin, Dr C. C. Sewell, Dr A. Vallée.

DISTRICT DE TROIS-RIVIÈRES : Arthabaska, Dr L. J. O. Sirois ; Trois-Rivières, Dr L. P. Normand, Dr E. F. Panneton.

DISTRICT DE ST-FRANÇOIS ; Dr P. Pelletier ; Dr A. N. Worthington, Dr T. Brown.

Ces monsieur géreront les affaires de la profession médicale de la Province de Québec, de concert avec les gouverneurs nommés par les Universités, qui sont les suivants :

Université Laval, de Québec : Dr C. Catellier, Dr L. J. A. Simard.

Université Laval, Montréal, Dr E. P. Lachapelle, Dr L. D. Demers.

Université McGill : Dr T. G. Roddiak, Dr Robert Craik.

Université Bishop : Dr F. W. Campbell, Dr McDonnell.

Après l'élection des nouveaux gouverneurs, ceux-ci ont procédé au choix des officiers.

Ont été élus :

Président, Dr E. P. Lachapelle ; 1er vice-président, Dr Robert Craik, Montréal ; 2e vice-président, Dr L. Catellier, Québec ; secrétaire, Dr J. A. Macdonald, Montréal ; Dr J. P. Boulet, Québec ; Régistrateur, Dr A. R. Marsolais, Montréal ; Trésorier, Dr A. Jobin, Québec.

Assesseurs pour le district de Québec : Dr S. Boldue, Dr C. C. Sewell, Dr P. V. Faucher, Dr Chs. Verge.

**Rapport des auditeurs**

L. J. A. SIMARD, Ecr ,

Président du Collège des médecins et Chirurgiens

de la Province de Québec

Monsieur—Ayant reçu instruction d'avoir à examiner les pièces et faire l'audition des livres du Régistrateur et Secrétaire de Montréal, et de ceux du Secrétaire et Trésorier de Québec.

L'état fait le 30 septembre 1896, montrant une balance entre les mains du trésorier de \$4, 436.45 ; et du 30 Septembre 1896 au 12 juillet 1898, la balance au crédit du Collège à la Caisse d'Economie de Québec est de \$7,732.49.

Réparti comme suit :

Recettes.....	\$18,130.76
Dépenses.....	10,398.27
Balance en banque.....	\$7,732.49

DAVID SMITH,  
THEOPHILE GIROUARD } AUDITEURS.

Québec, 12 Juillet 1898.

Nous avons trouvé que les livres des officiers sont tenus d'une manière très satisfaisante, mais nous suggérons qu'à l'avenir toutes les sommes soient payées par le trésorier, ceci simplifiera beaucoup la tenue des livres.

Les garanties du Régistrateur, du Secrétaire et du Trésorier de \$2000 chacune à la "Guarantee Company." sont suffisantes. La différence dans l'état de l'ancien trésorier a été réglée.

Il est dû au Collège un fort montant par les médecins soit par absence, prescription ou décès. Le montant à recouvrer est d'environ \$2500.00

DAVID SMITH,  
THEOPHILE GIROUARD, } AUDITEURS.

Ce rapport a été reçu ; mais non accepté.